



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Heka, magie et envoûtement

■ Aujourd'hui encore, nombreuses sont les sociétés occultes faisant référence à l'Égypte ancienne. La fortune « ésotérique » du livre des Morts en est le meilleur témoin : ses formules fournissent le mode d'emploi des amulettes utilisées pour confectionner des pendules et tarots divinatoires à thématique ou à motif égyptiens, ils correspondent au livre de Thot.

■ Ainsi, lorsqu'on considère l'importance des sources égyptiennes pour l'ésotérisme aujourd'hui, cette citation tirée du Talmud reste d'actualité : « Dix mesures de magie sont descendues sur le monde : l'Égypte en a reçu neuf, le reste du monde une. »

